
REQUERIMENTO 143 /2023

CÂMARA MUNicIPAL DE BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

PODER LEGISLATIVO

)
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Requeiro a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades
regimentais, solicito ao Prefeito Gustavo Adolfo juntamente ao secretário
de obras Wilson Lourenço para que seja construído faixas de pedestres
elevadas nos locais que já tem as faixas, na avenida Dr. Alberto de
Oliveira, e outras novas na frente das escolas, como também na entrada
principal da cidade.

Sala das comissões da Câmara municipal Bonito 23 agosto de 2023.

Justificativa oral
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